

Lettre a mon amant - 1/1

Une lettre a mon amant... que j'ai réalisé aimer du plus profond de mon coeur... Pas facile d'aimer quand il aime une autre... Moi qui croyais faire distinction entre sexe et amour.....

Le Don de mon coeur,

Si je t'écris c'est pour te dire ce que j'ai sur le cœur et que je ne pourrai te dire de vive voix, parce que bien que je sois directe il y a des choses que je ne peux pas dire. En ce moment mon cœur est plein de peine et de joie, tu sais bien moi et mes contradictions... Je ne sais pas si je devrais te le dire, pourtant je le veux. Donc, je verrai si je vais te donner cette lettre. Tu sais hier soir a été la plus belle nuit que je n'ai jamais passée. Au moins une nuit de bonheur tu m'as laissé vivre. Je t'en remercie bien qu'évidemment c'est le genre de nuit que j'aimerais avoir a toutes les nuits de ma vie. Je me répète peut-être, mais la seule chose que je souhaite c'est d'être, et pendant toute ta vie, un homme heureux et comblé. Tu es si unique et un homme si bien que ça doit être le strict minimum que tu mérites. C'est sûr que de mon bord je ne pourrai probablement trouver aussi bien que toi, mais je m'espère être capable de me rattacher à quelqu'un et l'aimer d'un amour pur et inconditionnel comme je t'aime. J'espère seulement que tu te souviendras de moi comme celle qui était toujours prête a te faire sourire et rire dans tes moments de peine. Je vous souhaite d'être heureux, car je ne pourrai pas supporter te voir encore mal comme je t'ai vu cette dernière semaine.

En fait je ne comprends pas... Te comprends pas... Je me demande si t'as joué avec moi... Désolée, mais il fallait que je te le dise. Je sais pas trop pour toi, mais de mon côté sache qu'en ce moment tu es parti avec une partie de mon cœur. Même si tu ne seras peut-être jamais miens et bien de mon côté je suis tienne. Je n'ai aucun remord, aucun regret de tout t'avoir donné, car pour moi tu es le seul et unique que j'ai pu réellement aimer à nouveau. Tous tes actes, paroles et gestes resteront gravés dans mon cœur à jamais...

Et voilà j'ai eu ma conversation avec « ma chose » qui n'est plus « ma », mais bien « la ». Dans le fond j'avais raison ; Comment quelqu'un peut-il réellement m'aimer ? lol

Il m'avouait qu'il se forçait à m'aimer et que depuis une semaine il ne m'aimait plus du tout. Maudit que j'aurai besoin de toi en ce moment. Est-ce que je suis si pire à aimer ou quoi ? Parce que je me sens un poids dans sa vie et dans la tienne, maintenant que tu as reconquis ta bien-aimée, je te souhaite le meilleur, bien que j'ai une partie de moi qui voudrait t'avoir et t'aimer du plus profond de mon cœur. Tes bras me manquent, tes baisers me manquent, nos conversations me manquent, tout de toi me manque. Je me demande s'il est sain de rester attachée et t'aimer... Mais pour le moment c'est comment je suis.

Je t'aime énormément

Donnia Gianna